

Rebland *Kurier*

09.12.2015

Lichterglanz in der Hauptstraße

Neue Weihnachtsbeleuchtung: Gewerbeverein Gottenheim und Gemeindeverwaltung ziehen an einem Strang

Gottenheim. Die Idee kam von Bürgermeister Christian Riesterer. Der Gewerbeverein Gottenheim nahm die Anregung auf und trug sie an die Einzelhändler in der Hauptstraße heran. Das Ergebnis können die Gottenheimer und ihre Gäste seit dem ersten Adventswochenende in der Ortsmitte bewundern: Die neue Weihnachtsbeleuchtung mit roten Herrnhuter Sternen versetzt das Dorf in den Abendstunden und in der Nacht in weihnachtlichen Glanz.

„Egal, ob an den Bäumen in der Hauptstraße oder in den Schaufenstern der Einzelhändler, die roten Sterne tauchen Gottenheim in einen dezenten weihnachtlichen Schein“, begeistert sich Bürger-



Die neue Weihnachtsbeleuchtung rund um das Gottenheimer Rathaus begeistert nicht nur den Bürgermeister.

Foto: ma

meister Riesterer. Auch der Gewerbevereinsvorsitzende Frank Braun, Anna Maiolo vom Friseurgeschäft gegenüber und Raumausstatter Stefan Heß haben sich mit vielen

anderen Gewerbetreibenden der Gestaltungsidee aus dem Rathaus gerne angeschlossen, wie sie bei einem Informationsgespräch im Rathaus berichten. Die Gewerbe-

treibenden haben die Gemeindeverwaltung bei der Anschaffung der insgesamt 80 Sterne mit Durchmessern von 40 und 68 Zentimetern finanziell unterstützt. „Die Gemeinde übernimmt das Auf- und Abhängen durch den Bauhof, die Elektroinstallation durch den Elektrobetrieb Hagios und die Stromkosten“, berichtet der Bürgermeister. Auch die Lagerung außerhalb der Weihnachtszeit sei Sache der Gemeinde, so Riesterer, der hofft, dass das einheitliche Beleuchtungskonzept für die Weihnachtszeit im nächsten Jahr weitergeführt werden kann – etwa in der Bahnhofstraße oder in der Bötzingener Straße. Derzeit schmücken die Sterne die Hauptstraße von der Bachbrücke bis zur Einmündung der Bötzingener Straße. **Marianne Amb**